



さくら



児童数 493名

「かしこく、心やさしく、たくましく」

佐倉小学校ホームページ

<https://www.city.sakura.lg.jp/section/school/sakura-es/>

令和7年11月29日発行

苦手なものに挑戦 友達の努力に敬意

校長 小川 英昭

インフルエンザの流行が例年よりも早くやってきましたが、佐倉小学校は学級閉鎖等を行わずに済んでいます。欠席者が増えて心配になる時期もありましたが、何とか持ちこたえています。このまま乗り切ることが一番望ましいのですが、油断せず、十分な休養と栄養をとって冬を乗り切ると良いなと思います。

マラソン週間も終了し、体力をつけることができました。佐倉市で今年から取り組んでいる「みんなで元気アップチャレンジ」もすっかり定着しました。休み時間にも長縄の八の字跳びに取り組んでいる姿をよく見かけます。ひと昔前は、長縄跳びは冬の定番でしたが、最近は学校であまり行われておりませんでした。子供たちにとっては結構手ごわい運動となっていましたが、コツをつかんでもればすいすい跳んでいきます。が、それでも苦手な子はいます。仲間の励ましを受け、回っている縄を真剣に見つめ、入るタイミングを計っている姿は私にはとても素敵に見えます。誰でも苦手なものがあります。漢字を覚えるのが苦手、リコーダーを吹くのが苦手、ピーマンを食べるのが苦手等々、全て完璧にこなせる人のほうが希少です。あきらめず、嫌いにならずにいろいろなことに挑戦してもらいたいです。嫌いになる原因に、ばかにされる、笑われる等があります。これは、決してあってはなりません。自分にも苦手なものがあることを自覚し、お互いを温かく見守る人間でありたいです。

さて、今年も残すところ1か月となり、学習のまとめの時期です。冬休み前の学校行事もほぼ終了し、校外学習は5年生を残すのみとなりました。5年生が見学に行く日本科学未来館は、初代館長が宇宙飛行士だった毛利衛さんですが、二代目の館長は、浅川智恵子さんという方です。この方のモットーは「夢を持ってあきらめなければ道は開ける、不可能は可能になる」だそうです。小学生の時に事故で視力が弱まり、中学生の時には両目の視力を失いましたが、努力を重ねてプログラミングを勉強し、視覚障がい者の課題解決に取り組み、「AI スーツケース」という視覚障がい者を誘導する機器の開発に取り組みました。今年の大坂万博でも実証実験が行われたそうです。日本科学未来館の見学の際にも、AI スーツケースの体験をされている方を見ることができるものかもしれません。

挑戦をしないと「失敗」の経験もできません。「失敗は成功のもと」という言葉もあまり使わなくなっていましたが、成長の過程に必要なことではないでしょうか。学校においても、やってみようという気持ちにさせる雰囲気づくりを大切にしたいです。

12月の心の教育相談員・
スクールカウンセラー来校日

☆印…スクールカウンセラー
○印…心の教育相談員

月	火	水	木	金
1	2	3	4	5
8	9	10	11	12
15	16	17	18	19
22	23	24	25	26
29	30	31		



【12月の行事予定】

1	月	全校集会 人権集会 ※人権週間(12/1~12/12) 代表委員会 委員会活動(5・6年6時間日課)
3	水	4年順天堂見学
4	木	1年昔遊び交流会(世代間交流) 5年校外学習(東京都内等)
8	月	歯科保健指導(5年)
9	火	読み聞かせ(低学年)
10	水	職員登校指導 書初め練習会(3~6年)
11	木	読み聞かせ(高学年) 6年薬物乱用防止教室
12	金	1年歯科保健指導 ひまわり会定例会
15	月	人権講演会(6年生/6年生保護者対象)
16	火	4時間日課(給食あり) 13:10 下校 個人面談①
17	水	4時間日課(給食あり) 13:10 下校 個人面談②
18	木	4時間日課(給食あり) 13:10 下校 個人面談③
19	金	4時間日課(給食あり) 13:10 下校 個人面談④ 給食終了
22	月	4時間日課(給食なし) 11:45下校 大掃除
23	火	全校集会 4時間日課(給食なし) 11:45下校
24	水	冬季休業日(~1/6) ☆冬季休業明けの最初の登校日は1/7(水)です。☆

【1月の行事予定】

1	木	祝日:元日 年のはじめを祝う。
7	水	全校集会 4時間日課(給食なし) 11:45 下校 職員登校指導
8	木	4時間日課(給食なし) 11:45 下校
9	金	給食開始 身体計測(5・6年・ふじの木)
12	月	祝日:成人の日 おとなになったことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いはげます。
13	火	身体計測(3・4年)
14	水	身体計測(1・2年) 校内書初め展(~30日)
15	木	佐倉市学習状況調査
19	月	代表委員会 委員会活動 5・6年6時間日課
21	水	読み聞かせ(高学年)
23	金	読み聞かせ(低学年)
26	月	クラブ活動 4~6年6時間日課
30	金	入学説明会

※行事予定につきましては、変更がありますことをご承知ください。



マラソン練習開始 11/5(水)～28日(金)

自分に合った走り方を身に付け、体力の向上を図ることを目的に、全校でマラソン練習が行われました。他学年の走りを見ながら自分の力を伸ばそうと頑張り、参観日には多くの保護者の皆様に応援していただきました。

1年校外学習(千葉市動物公園) 11/13(木)

1年生は千葉市動物公園を訪れ、ライオンやチーター、レッサーパンダ、サルなど、たくさんの動物たちに会いました。グループごとに協力しながら見学し、初めて子どもたちだけで活動する場面でも、リーダーを中心に時間を確認し、約束を守って仲よく過ごすことができました。入学から7か月余りが過ぎ、この体験を通して子どもたちは自信を深め、また一歩大きく成長しました。笑顔いっぱいの一日となりました。

4年友禅染体験 11/17(月)

夢咲くら館(佐倉図書館)で、4年生が友禅染め体験を行いました。講師は佐倉東高校服飾デザイン科3年生の皆さんで、とても丁寧に教えてくださいました。

子どもたちは、たくさんの型から好きなものを選び、染料をグラデーションになるように染めたり、部分ごとに色を分けたりと、工夫しながらオリジナルのトートバッグを完成させました。佐倉東高校の皆さんと一緒に記念写真も撮りました。

2年校外学習(アンデルセン公園) 11/20(木)

校外学習当日は心地よい晴天に恵まれ、2年生はふなばしアンデルセン公園でゆったりと楽しい時間を過ごしました。グループごとに協力しながら、ワンパクボール島や大きなすべり台などの遊具で元気いっぱいに遊びました。また、キャンドルづくりにも熱心に取り組み、思い思いの作品を仕上げました。お昼には、家の方が心を込めて作ってくださったお弁当を味わい、笑顔あふれる一日となりました。

避難訓練(火災想定) 11/21

火災を想定した避難訓練を実施しました。これから季節は火災の危険が高まるため、子どもたちに安全な行動を身につけてもらうことが目的です。今回は、防災頭巾を着用し、ハンカチなどで口を覆って避難するだけでなく、防火扉を閉める体験や、階段・廊下を通る際の動きを確認しました。子どもたちは慌てることなく、前の人についてまじめに取り組む姿が見られました。今後も「自分の命は自分で守る」という意識を育てるため、継続して訓練を行っていきます。

家庭教育学級(給食試食会) 11/28(金)

家庭教育学級の活動として「給食試食会」を行いました。保護者の皆様に、子どもたちが毎日楽しみにしている給食を実際に味わっていただきました。試食の前には、栄養士から給食の栄養バランスや食育の取り組みについて説明があり、保護者の方々も熱心に耳を傾けていました。

今回の試食会を通して、学校と家庭が連携し、子どもたちの健やかな成長を支える食育の大切さを改めて感じる時間となりました。

